



¡Contáctanos ahora!

Av. Independencia No. 701, Gazcue,
Santo Domingo, República Dominicana
Teléfono: 809.685.4620
Fax: 809.682.7758

Carr. Sánchez, esq. General Leger, No. 38,
Edif. Guerrero Médina,
Centro Ciudad, San Cristóbal, R. D
Teléfono: 809-527-8207

Av. Libertad, esq. Colón, Plaza Brian,
Local No 4, 1er. Nivel, Higüey, La Altagracia, R. D.
Teléfono: 809.746.1488

Desde el Interior sin Cargos: 1.809.200.0761
Website: www.arsgma.com
E-mail: info@arsgma.com



PROGRAMA DE
PREVENCIÓN Y PROMOCIÓN

FIEBRE REUMATICA



Cuidamos Tu Salud !



Qué es la Fiebre Reumática?

La fiebre reumática es una enfermedad inmunológico sistémico (afecta todo el organismo) y puede desarrollarse como consecuencia de una infección por una bacteria llamada estreptococo, como la faringitis o amigdalitis estreptocócica y la escarlatina.

La fiebre reumática puede dañar los tejidos del organismo causando hinchazón, pero el mayor peligro de la enfermedad es el daño que puede ocasionar al corazón, además del corazón, puede afectar las articulaciones, la piel y el cerebro.

Quiénes pueden padecerla?

La enfermedad es más frecuente en niños entre los 6 y los 15 años de edad, es rara antes de los 4 años y después de los 40. Ocurre aproximadamente 20 días después de una faringitis o amigdalitis estreptocócica o de escarlatina.

Qué síntomas produce?

Los síntomas de la fiebre reumática generalmente aparecen entre una y cinco semanas después de que el niño se ha infectado con estreptococo.

Cada niño puede experimentar los síntomas de una manera diferente.

Los más frecuentes son:

- Inflamación de las articulaciones, que incluye hinchazón y dolor a la palpación. Las articulaciones que más se afectan son las de las rodillas o tobillos.
- Pequeños nódulos o protuberancias redondeadas debajo de la piel.
- Cambios en los movimientos neuromusculares. (estos cambios se detectan al observar en el niño cambios en la escritura manuscrita, también se incluyen movimientos bruscos.)
- Erupción en la piel. (esta aparece en el tronco del cuerpo, en brazos y piernas.)
- Corea de Sydenham. (esta es la manifestación menos común.)
- Fiebre
- Pérdida de peso
- Fatiga
- Dolor de estómago

Cómo podemos prevenirla?

La forma más importante de prevenir la fiebre reumática es recibiendo un tratamiento rápido para la amigdalitis estreptocócica y la escarlatina, así; evitaríamos las secuelas que esta enfermedad puede dejar, sobre todo en las válvulas del corazón.

Cosas que debemos saber

- Es importante que se tome el medicamento a la hora indicada, tal como lo prescribió el médico.
- Antes de realizarse cualquier procedimiento quirúrgico debe informarle al médico que ha padecido fiebre reumática.
- No suspenda el medicamento aunque empiece a sentirse mejor.